Was war los im Rosenhain in Köthen (Anhalt)

Getreu dem Motto...

... »Es gibt kein schlechtes Wetter, sondern nur schlechte Kleidung« luden wir am Samstag, den 11. Mai zu unserem Frühlings- und Pflanzenmarkt ein. Die Sonne hat es leider nicht geschafft vorbeizukommen, aber dafür strahlten wir mit unserer Blumenpracht um die Wette. Was es alles so zu entdecken gab auf unserem Markt? Passt auf:

Mit einem Blumengruß empfangen, konnte man direkt zum Bücherflohmarkt gelangen. Die liebevollen Stücke aus Handarbeit waren auch nicht weit. Die Pflanzen und das Blumenmeer erfreuten die Besucher sehr. Wein, Wild, Käs' als Gaumenschmaus gab es zum Kaufen für Zuhaus. Doch nicht nur Groß sondern auch Klein konnte bei uns glück-

lich sein. Schminken, Tombola und Spielespaß genossen die Kinder in vollem Maß. Für die Freude von Kehle und Bauch sorgten wir natürlich auch. Ob Grillgut, Eintopf, Fassbrause oder -bier, wir hatten alles hier. Mit Kuchen sammelten Schüler für ihre Kasse. Rundum lecker, einfach klasse!

Allen Helfern und Gästen »Danke« ich sag für diesen gelungenen und schönen Tag.

Diana Kammel













